

## Communiqué de presse

### Magazine contact – Nouvelle formule

**Sion, le 18 avril 2019 - Le magazine contact de l'Hôpital du Valais fait peau neuve. Dans un nouveau format attrayant, il rassemble les nouvelles récentes de l'Hôpital du Valais. Vous le trouverez en français et en allemand dans les caissettes à l'entrée de chaque site hospitalier ainsi que sur notre site internet [www.hopitalvs.ch/contact-mag](http://www.hopitalvs.ch/contact-mag).**

En puisant à la source des supports électroniques et en complétant ces informations au besoin, le magazine **contact** vous proposera, trois à quatre fois par année, un résumé des mois écoulés accompagnés d'articles originaux sur des sujets que l'actualité parfois trépidante du quotidien empêche de développer à leur juste valeur.

Entièrement réalisé au sein du Service de communication et imprimé en Valais, ce nouveau **contact** se veut plus économique tout en offrant davantage de souplesse dans le choix des sujets et la couverture de l'actualité de notre institution.

Dans ce premier numéro, vous trouverez une sélection des articles du blog de l'Hôpital ([blog.hopitalvs.ch](http://blog.hopitalvs.ch)), avec les conseils avisés de nos spécialistes, un reportage sur les activités proposées aux enfants et jeunes en surpoids avec le soutien de l'alpiniste Jean Troillet, des portraits, ainsi qu'un retour sur l'actualité du début de l'année.

Bonne lecture !

Pour davantage d'information, vous pouvez vous adresser à :  
**Joakim Faiss, Responsable de la publication, T 027 603 67 34,**  
[joakim.faiss@hopitalvs.ch](mailto:joakim.faiss@hopitalvs.ch)

**En pièce jointe :**

- Contact 01/2019 au format PDF